
Mise à sac du Cimetière Israélite de Carpentras -
Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : «Je voudrais remercier tous ceux d’entre vous qui se sont joints à nous

pour unanimement regretter les événements que vous connaissez et apporter notre sympathie à la

communauté israélite de Besançon, particulièrement perturbée par les événements de Carpentras.

Je pense que l’éventail très large, représenté tout à l’heure au cimetière israélite de la rue Anne

Frank, démontre qu’ensemble nous condamnons ce type d’actions et que nous sommes conscients que

la démocratie et l’antisémitisme c‘est l’affaire de tous. Merci encore à tous ceux qui étaient présents à nos

côtés il y a un instant».

Dont acte.
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